

**Voces de Occidente**

10 h · 🌐



## GOBIERNO DEL VALLE SE OPONE A EXPLOTACIÓN MINERA EN ZONA MONTAÑOSA DE CALIMA-EL DARIÉN

Ante la preocupación que ha suscitado el trámite de tres licencias ante la Agencia Nacional de Minería para explotación minera en la zona montañosa de los municipios de Calima-El Darién, Trujillo y Riofrío, el Gobierno del Valle expresó que se opone a esta iniciativa.

A través de su cuenta de Twitter la gobernadora Clara Luz Roldán señaló que “la Gobernación del Valle se opone tajantemente a una explotación de oro y platino en el municipio de Calima. Acudiremos a las instancias que nos toque para proteger nuestro patrimonio de biodiversidad, agua, alimentación y turismo”.

Por su parte, la secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible del Valle, Nasly Vidales explicó que se trata de la zona del Parque Natural Regional del Duende, un área protegida y de reserva natural regional que es excluida para emitir títulos mineros. En las localidades hay preocupación por los efectos para los ríos Calima, Riofrío, Tesorito, Río Bravo, Dagua y quebradas adyacentes.



Escribe un comentario...

